

## Vielma Mora advirtió de mecanismos que afectan cotización del bolívar en frontera

Autor Administrator

Wednesday, 19 de October de 2016

Modificado el Wednesday, 19 de October de 2016

El mandatario tachirenses aseguró que tras el efecto de la tasa Dicom que detuvo la devaluación del bolívar, ahora intentan afectar la tasa de cambio a través de Dólar Today Cúcuta y de la web bolívar-cúcuta.com

111CARACAS.- Durante el 37º Consejo Nacional de Economía Productiva, el gobernador de Táchira, José Gregorio Vielma Mora, destacó que durante el cierre de la frontera colombo- venezolana, el bolívar se devaluó 170 % debido a que en Colombia se hacían operaciones con bolívares en efectivo y por transferencias bancarias. «En los meses de cierre de frontera la tasa de cambio se mantuvo».

Vielma Mora aseguró que producto de la especulación, la moneda nacional se devaluó durante el cierre de los linderos fronterizos, pese a que no se realizaban operaciones monetarias. No hay ninguna fluctuación, hay una gran especulación».

El mandatario tachirenses destacó los esfuerzos del gobierno en detener la devaluación del bolívar «lo que acercó la tasa del Sistema de Divisas Complementarias «Dicom- con respecto al dólar y se logró recortar en 55,5 %, según cifras del Banco Central de Venezuela. Desde la implementación del Dicom el mercado paralelo de divisas tiende a la baja».

Advirtió que existen nuevos mecanismos que intentan seguir afectando la cotización del bolívar.

<http://unionradio.net/vielma-mora-advirtio-de-mecanismos-que-afectan-cotizacion-del-bolivar-en-la-frontera/>